VICTIMAS DEL TERRORISMO

SEPELIO DEL POLICIA ARMADO DON MIGUEL CASTILLA MARTIN

En el acuartelamiento de Moratalaz se ofició un funeral por el eterno descanso de su alma

A las seis y media de la tarde, en el cementerio de Carabanchel, han recibido cristiana sepultura los restos mortales del policía armado don Miguel Castilla Martín, que resultó herido en un atentado terrorista perpetrado en Madrid el pasado 1 de octubre.

Previamente, a las cuatro de la tarde, en el cuartel de la Policia Armada de Moen el cuartel de la Policia Armada de Moratalaz, donde se había instalado la capilla ardiente, fue oficiado un funeral «corpore insepulto». Presidió el acto el subsecretario del Ministerio de la Gobernación, don Luis Peralta España. Estuvieron presentes el director general de Seguridad, gobernador civil, alcalde de Madrid, subdirector general de la Guardia Civil, representaciones militares de los tres Ejércitos, así como jefes y oficiales de las Fuerzas Armadas y de las Fuerzas de Orden Público y de la Policía Gubernativa.

La misa fue oficiada, en la explanada del acuartelamiento, por el coronel vica-rio don Jaime Tobar. Previamente, el sub-secretario de la Gobernación recibió los honores de ordenanza y revistó a las tropas, acompañado del general inspector de la Policia Armada.

Al pie del altar se había colocado el feretro, cublerto con la bandera nacional y escoltado por representaciones militares y policiales. Fuerzas de la Policia Armada de la Guardia Civil formaban en la ex-

MEJORAN LOS HERIDOS DE LOS ULTIMOS INCIDENTES

Barcelona, 9. (Cifra.) Ha experimentado una notable mejoría el policía armada don Manuel Fernández Brito, que ayer resultó herido en el tiroteo registrado frente al acuartelamiento de dichas fuerzas en la Verneda.

El señor Fernández Brito, que sufre herida en el brazo derecho, ha pasa-do la noche descansando y su estado es francamente optimista.

Por el contrario, según indican en la unidad de cuidados intensivos del Hospital de San Pablo, donde está internado don Rafael Gutiérrez Porras, el pronóstico sigue siendo muy reservado, aunque el curso postoperatorio continúa sin que aparez-can complicaciones.

El señor Gutiérrez Porras es el cuarto ocupante del automóvil particular que fue ocupante del automovil particular que fue alcanzado por los disparos, y cuyos otros tres usuarlos resultaron muertos. Fue operado de diversas heridas abdominales y fracturas en las extremidades inferiores, y esta mañana su estado continuaba siendo estacionario, aunque se confia en una resuperación cuperación.

GUARDIAS CIVILES

Bilbao, 9.ü (Pyresa,) Siguen mejorando Islado, 9.4 (Pyresa.) Siguen mejorando los guardias civiles internados en la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social de Cruces-Baracaldo, heridos de gravedad en el atentado del pasado domingo cerca del santuario de Aránzazu (Guipúzcoa), donde perecieron otros tres miembros del Instituto. tituto.

El cabo don José Gómez Castillo, de veintinueve años, presenta un estado general bastante bueno, según informa la dirección de la Cludad Sanitaria, considerándose que ya ha superado las posibles complicaciones. Ello ha determinado que se le haya traslada del área de urgencia de traumatología a la de hospitalización normal

planada, así como una representación de la Policía Municipal.

Al finalizar la misa se rezó un respon-so por el alma de don Miguel Castilla Martín, y, seguidamente, se dio lectura al decreto de concesión póstuma de la medalla de oro al mérito policial, que fue colocada sobre el féretro por el subsecre-tarto de la Gobernación que a continua

colocada sobre el féretro por el subsecretario de la Gobernación, quien a continuación afirmó que el Gobierno está dispuesto a erradicar el criminal terrorismo.

No puedo pronunciar palabras de odio o de venganza—dijo—, pero sí levanto la voz pidiendo justicia inexorable.

Tras el toque de oración, y una vez se hubo cantado el himno de la Policia Armada, se organizó un desfile por delante del féretro, ante el cual pasaron todos los asistentes y numeroso público.

Parte de este público prorrumpió en gritos de justicia cuando el ataúd fue sacado a hombros por la puerta del cuartel, y posteriormente pidieron llevarlo a hombros por la calle. Una vez introducido el féretro en el vehículo fúnebre, un gran

ECO DE LA CARTA DE TOR-CUATO LUCA DE TENA

La Prensa, radio y televisión, así como las agencias de noticias de cobertura nacional, se han hecho eco de la carta que el presidente del Consejo de Dirección de ABC, don Torcuato Luca de Tena, dirigió en nuestro número de ayer a los directores de cincuenta y nueve periódicos europeos. En esta carta remitía a los medios de información continentales el artículo titulado «A la tinentales el artículo titulado «A la meditación de monsieur François Xavier Ortoli» que don Torcuato Luca de Tena escribió el pasado día 30 de septiembre en estas mismas pá-ginas de ABC.

grupo se colocó delante de la comitiva y tomó a hombros el ataúd, que fue llevado a lo largo del barrio de Moratalaz, camino del cementerio de Carabanchel. Al paso del féretro se producían salvas de aplausos, junto con vivas a la Policía Armada, a la Guardia Civil, al Cuerpo General y al Ejército. En algún momento se entonó el «Cara al Sol».

Finalmente, a la salida de Moratalaz, fue de nuevo colocado el ataúd en el furgón funerario, y se emprendió marcha hacia el cementerio.

FUNERAL POR LAS VICTIMAS DEL INCI-DENTE DE BARCELONA

Para hoy está convocada una manifestación de adhesión a las Fuerzas del Orden

Barcelona, 9. (Cifra.) Un funeral «corpore insepulto» por las cinco víctimas del tiroteo registrado frente al acuartelamiento de la Policía Armada, en La Verneda, ha sido oficiado en la capilla del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo.

Estuvieron presentes todas las primeras autoridades de Barcelona, encabezadas por el capitán general de Cataluña y el gobernador civil de la provincia, asistieron representaciones de todas las Fuerzas Armadas, así como gran número de familiares y amigos y compañeros de los extintos, que llenaban por completo el amplio templo

Los cuerpos de las cinco personas muer-

tas, dos agentes de la Policia Armada y tres civiles, recibieron la bendición sacerdotal a la puerta del templo, en los furgones en que serian trasladados, los tres paísanos al cementerio barcelonés y los dos miembros de las Fuerzas Armadas a sus respectivos puntos de nacimiento, para recibir allí cristiana sepultura.

recibir alli cristiana sepultura.

Al salir los fieles del templo se produjo un inmenso silencio de homenaje a las victimas. En los alrededores del templo aparecían distribuidas gran número de octavillas en las que se leía la siguiente frase: «Los que queremos paz, estaremos en la plaza de San Jaime», en castellano y catalán, convocando a una manifestación de homenaje a las Fuerzas Armadas y de Orden Público, en dicha plaza, donde están los palacios del Ayuntamiento y Diputación, para mañana, viernes, a las 7.30 de la tarde. la tarde.

MISA EN VALENCIA.—Valencia, 9. (Pyreya). A las dos de la tarde han llegado por carretera en ambulancias, los cadáveres de los policías Juan Antonio Alba Escalaera y José San Nicolás Sánchez, muertos en Barcelona, en las inmediaciones del acuartelamiento de La Verneda.

Unas horas antes se había celebrado una misa en el acuartelamiento de la 31 bandera. Finalizada la misa a las catorce horas, y después de serle rendidos honores por sus compañeros de armas, amhonores por sus companeros de armas, ambas ambulancias han seguido con destine a Córdoba y Banilla, en la provincia de Murcia, en donde serán inhumados dichos policías.

SUSPENSION DE ACTOS DE LA GUAR-DIA CIVIL

Han sido suspendidos, en señal de luto por los guardias civiles recientemente asesinados, todos los actos previstos para conmemorar la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona del Cuerpo. La Dirección General de la Guardia Civil ha informado a Pyresa que únicamente se celebrará una misa a las once y media.

INVERSIONISTAS COMERCIANTES

Venta de locales comerciales en Aluche. en Ciudad San Bruno

Con 1.000 viviendas entregadas y otras 1.000 en construcción

INVERSION MUY INTERESANTE

INFORMACION:

G O - Puerta del Sol, 9-3.º Teléfono 232 95 00

PINAR CHAMARTIN

VENDO PISO 165 m2

Particular a particular, de 2 a 5 y de 7 a 10. Teléfone 455 42 84

ABC (Madrid) - 10/10/1975, Página 29
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición